

Austria Salzburg empfängt Bayern Hof

Ein internationales Fußball-Freundschaftsspiel bestreitet Austria Salzburg heute, Samstag (17), in Itzling gegen den Spitzenklub der süddeutschen Regionaliga, FC Bayern Hof. Es ist die erste internationale Begegnung der Lehener in diesem Jahr und in dieser Hinsicht ein Test vor der Intertotorunde. Die Hofer gelten als sehr spielstark, waren 1968 süddeutscher Meister, in diesem Jahr Vierter und erreichten in zahlreichen internationalen Spielen achtbare Resultate.

Zu den bekanntesten Akteuren der Gäste zählen Torhüter Strich (vorher Kaiserslautern), Mittelstürmer und Liga-Schützenkönig Brenner, Rechtsaußen Stark (vorher Karlsruher SC) und Linksaußen Lippert (vorher Bayern München). Auf Brenner und Lippert hat die Austria ein Auge geworfen, angesichts der utopischen Forderungen der Hofer aber ist ein Engagement von Haus aus in unerreichbare Ferne gerückt. Karl Schlehta setzt alle verfügbaren Kräfte ein. Es wird ein interessantes Match erwartet, dem als Ehrengäste Salzburgs „Skikanonen“ mit Annemarie Pröll, David Zwilling und Ernst Kröll an der Spitze beiwohnen werden.

FC Neapel — Swindon Town, 66 Verletzte, 30 Festnahmen, elf polizeiliche Anzeigen, ein völlig verwüstetes Stadion des FC Neapel und Dutzende beschädigter Autos.

Kurt Leitner (LASK) wurde Freitag in Vöcklabruck operiert und fällt drei Monate aus. Im Cupfinale war ihm bei dem Zusammenstoß mit Eigenstiller das rechte Seitenband abgerissen. Keeper Willi Harreither erlitt eine Absplinterung des rechten Schlüsselbeins und muß drei Wochen mit dem Training aussetzen.

Der Klagenfurter Läufer Fendler hat ein Angebot von RW Oberhausen erhalten. Als Transfersumme werden 120.000 Mark genannt.

Städtespiel Zagreb—Salzburg

Eine „Salzburg-Woche“ findet in der zweiten Oktober-Hälfte in Zagreb statt. Einem Wunsch der Veranstalter Rechnung tragend, auch den Sport zu Wort kommen zu lassen, reagierte SFV-Präsident Brandstätter rasch und fixierte ein Fußball-Städtespiel zwischen Salzburg und Zagreb. Als Termin ist der 17. Oktober vorgesehen.